

Fecha: 15-11-2024
Medio: La Segunda
Supl.: La Segunda
Tipo: Opinión - Cartas
Título: Inasistencia grave

Pág.: 12 Cm2: 61,7 VPE: \$137.136 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.692 33.709 No Definida

disponibles, más de 1 millón de estudiantes presentaron inasistencia grave al mes de agosto, lo que equivale a sobre un tercio de la matrícula (33,6%).

Los esfuerzos en educación deben estar puestos en que los alumnos vayan a clases. Lamentablemente, se recortan \$5.513 millones para la reactivación educativa en el presupuesto presentado por el Ejecutivo.

## Manuel Villaseca

Acción Educar

## Inasistencia grave

## Señor Director:

El Mineduc informó sobre una leve reducción en la cifra de desvinculados del sistema escolar (0,09 puntos en la tasa de deserción). Ante ciertas señales de triunfalismo al respecto, es clave no normalizar una situación gravísima: 47 mil estudiantes abandonaron el sistema este año.

Asimismo, no hay que perder de vista que uno de los determinantes más relevantes en la deserción es la asistencia a clases. De acuerdo con las últimas cifras